



Breakfast-Talk Impressionen



Breakfast-Talk Impressionen



Oben: Oben: Impulse, Diskussion und Netzwerk sind der Kern der Karlsruher Breakfast Talks

Mitte: Zwei der Impulsgeber, der ehemalige bayerischer Ministerpräsident Günther Beckstein (linkes Bild). Jerome Fuchs, Kommandeur der GSG 9, (rechtes Bild) gemeinsam mit den Organisatoren der Talk-Reihe Jörg Schröder (Caemmerer Lenz), Elke Susanne Sieber und Daniel Wensauer-Sieber (sieber | wensauer-sieber | partner)

Unten: Impulsgeberin Prof. Dr. Conny Mayer Bonde berichtet über ihre Arbeit im Normenkontrollrat der Bundesregierung.

Vor und nach der Veranstaltung können bei Kaffee und Frühstück Themen und Netzwerke vertieft werden.

AUSRICHTER

Der Karlsruher Breakfast Talk wird gemeinsam ausgerichtet von der Kanzlei **Caemmerer Lenz**, die mit mehr als 45 Rechtsanwälten, Wirtschaftsprüfern und Steuerberatern an den Standorten Basel, Karlsruhe und Erfurt aktiv ist, und der Beratungsgesellschaft **sieber | wensauer-sieber | partner**, die mit ihren Kunden nachhaltige und wertorientierte Konzepte im Bereich Strategie und gesellschaftlichem Engagement entwickelt und umsetzt.

sieber | wensauer-sieber | partner

WERTE MENSCHEN WIRKUNG

sieber | wensauer-sieber | partner PartG
Pirmasenser Str. 4
76187 Karlsruhe
www.sieber-wensauer.de



Rechtsanwälte • Wirtschaftsprüfer • Steuerberater

Caemmerer Lenz
Rechtsanwälte, Wirtschaftsprüfer, Steuerberater
Douglasstr. 11 – 15, 76133 Karlsruhe
www.caemmerer-lenz.de

V.i.S.d.P. Jörg Schröder, Rechtsanwalt

14. KARLSRUHER BREAKFAST TALK

Impulse für Compliance und nachhaltiges Management

Vom Mitreden, Mitgestalten und Mitentscheiden

Gisela Erler, Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung

Freitag, 31.01.2020, um 8.30 – 10 Uhr



Foto: Privat

sieber | wensauer-sieber | partner

WERTE MENSCHEN WIRKUNG



Rechtsanwälte • Wirtschaftsprüfer • Steuerberater

BISHERIGE IMPULSGEBER

Christoph Werner, Geschäftsführer dm-drogeriemarkt

Bernhard Slavetinsky, Vorstandsvorsitzender PSD-Bank

Philipp Keil, geschäftsführender Vorstand SEZ

Iris Schmitz-Kleinhenz, Leiterin Compliance & Datenschutz der EnBW Energie Baden-Württemberg AG

Dr. Günther Beckstein, Ministerpräsident a. D.

Prof. Dr. Paul Kirchhof, Richter des BVerfG a. D.

Thomas Sattelberger, Personalvorstand a. D.

Heinrich Haasis, Präsident des Weltinstituts der Sparkassen

Jerome Fuchs, Kommandeur der GSG 9

Dr. Sven J. Körner, Geschäftsführer thingsTHINKING GmbH

Prof. Dr. Conny Mayer-Bonde, Mitglied des Nationalen Normenkontrollrates

Dr. Roman Glaser, Präsident des Baden-Württembergischen Genossenschaftsverbands e. V.

Prof. Dr. Christoph Schönfelder, Geschäftsführer der KLAR* UG

14. KARLSRUHER BREAKFAST TALK

Bürgerbeteiligung in Baden-Württemberg: Vom Mitreden, Mitgestalten und Mitentscheiden

Am **Freitag, 31.01.2020, um 8.30 Uhr** in der Kanzlei Caemmerer Lenz, Douglasstraße 11 – 15 in Karlsruhe.

Anmeldung: Wir freuen uns auf Sie und Ihre Anmeldung an jschroeder@caemmerer-lenz.de oder info@sieber-wensauer.de



VITA

Gisela Erler, Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung im Staatsministerium Baden-Württemberg

Gisela Erler studierte von 1965 – 1974 Germanistik und Soziologie in Köln und München. Sie war Mitbegründerin der Verlage Trikont und des „Frauenoffensive“. Bis 1991 tätig als wissenschaftliche Mitarbeiterin am Deutschen Jugend-Institut (München), seit 1983 Mitglied und 1986 Hauptautorin des „Müttermanifests“ der Grünen. Ein Forschungsaufenthalt Anfang der 80er Jahre in den USA brachte sie zum Thema Work-Life-Balance. 1992 – 2008 führte sie ihr Unternehmen „pme Familienservice“, einem Dienstleister für Firmen rund um Familie und Beruf. 2006 ausgezeichnet mit dem Elisabeth-Selbert-Preis der hessischen Landesregierung. 2012 veröffentlichte sie das Buch „Schluss mit der Umerziehung – vom artgerechten Umgang mit den Geschlechtern“. Im Mai 2011 wurde sie von Winfried Kretschmann zur ehrenamtlich Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung berufen.

DER IMPULS

Vom Mitreden, Mitgestalten und Mitentscheiden

Beteiligung spielt eine immer größere Rolle in Unternehmen, in Institutionen, im Ehrenamt und nicht zuletzt bei politischen Entscheidungen. Die Landesregierung nimmt das Thema mehr Demokratie und Bürgerbeteiligung sehr ernst. Aus diesem Grund wurde 2011 das Amt der Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung geschaffen. Ein Amt, das es so nur in Baden-Württemberg gibt.

Staatsrätin Gisela Erler ist Mitglied im Kabinett und hat die Anliegen der Zivilgesellschaft und die Stärkung der Bürgerbeteiligung im Blick. In ihrem Vortrag stellt Gisela Erler dar, wie das Land Baden-Württemberg in den letzten Jahren Bürgerbeteiligung konkret eingeführt hat. Sie wird auf den Nutzen der Bürgerbeteiligung eingehen, aber auch auf die Probleme und die größten Missverständnisse. Mit Einblicken in die politische Praxis und anhand anschaulicher Beispiele erwartet die Gäste des ersten Breakfast Talks 2020 ein kurzweiliger, aufschlussreicher Vortrag mit zahlreichen Impulsen für das eigene Umfeld. Mehr Informationen unter: <https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de>

Was ist der Karlsruher Breakfast Talk? Austausch und Impulse für Führungskräfte.

Führen heißt Vorausdenken – gerade wenn es um Fragen der Wertorientierung, Nachhaltigkeit und Compliance geht. Weil wir alle von neuen Impulsen profitieren und gemeinsam bessere Antworten finden werden, laden wir Führungskräfte, Geschäftsführerinnen und Geschäftsführer, Vorstände und Aufsichtsräte regelmäßig zum Karlsruher Breakfast Talk ein.

Wir möchten damit Mitgestaltern von Unternehmen, die vor ähnlichen Herausforderungen stehen, ein hochkarätiges Forum zum Gedankenaustausch und Netzwerken bieten. Sie finden hier wegweisende Impulsgeber, frische Ideen, kreative Ansätze und jede Menge Erfahrung. **Let's talk.**